

La Jornada Guerrero, “Primer reclamo público de Luismin”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 22 de febrero, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/02/22/index.php?section=sociedad&article=006n4soc>

Por primera vez desde que estalló el conflicto en Los Filos, la empresa Luismin exigió públicamente la intervención del gobierno federal y estatal para desalojar al movimiento de ejidatarios que mantiene bloqueados los accesos a la mina, el cual fue catalogado como “un pequeño grupo”, y afirmó que en Guerrero no se ha hecho valer el estado de derecho.

En un desplegado publicado en principales diarios nacionales, dirigido al presidente Felipe Calderón; al gobernador Zeferino Torreblanca y a los secretarios de Gobernación y Economía, la minera ofrece generar más de 400 empleos directos y mil 500 indirectos, y recalca, a manera de reproche, haber invertido más de 270 millones de dólares en los últimos tres años para convertir Los Filos en la mina de oro más importante del país.

Calificó de ilegal la toma de accesos a las instalaciones del proyecto minero y pidió a las autoridades federal y estatal certidumbre jurídica para mantener sus inversiones en México.

“Nuestra empresa tiene más de 50 años operando en el país y en los últimos cinco años ha realizado inversiones por cuatro mil millones de pesos. Necesitamos su apoyo para seguir contribuyendo al desarrollo de México”, concluyó.